



明日は、第19回ふれあい運動会

お彼岸を過ぎて、暑さも幾分か和らいでまいりました。見上げると秋の青空が広がっています。日中、太陽の光が降りそそぐと、まだまだ暑いですが、今週も子どもたちは、汗をかきながら練習に励んでいました。高学年演技は、フラッグで表現します。回を重ねるごとに4・5・6年生の呼吸も合ってきています。低学年演技は、動きにメリハリがついてきてかわいくて素敵な表現になっています。22日(金)には、全校生で最後に踊る「総踊り」の練習もしました。日本舞踊の先生に教わり、みんなが踊れるようになりました。運動会の当日には、保護者や地域のみなさんと一緒に踊り、思い出に残るものにできればと思います。

熱中症にも気をつけながら、運動会を実施します。指数が高い場合は、やむを得ず、プログラムを変更したり、休憩時間を設定したりすることがあるかもしれませんが、ご了承ください。

上荘小学校にとって最後の運動会。子どもたちもこのことを意識しながら、練習に取り組んできました。活躍する子どもたちに温かいご声援をいただければ、幸いです。暑くなることも予想されますので、暑さ対策もしていただきながら、ご観覧ください。



※運動会本番については来週号にのせます。

季節は夏から秋へ



3年生がつくった「かかし」は、老人クラブの方に上荘ファームに持って行っていただきました。



もうすぐ秋まつりですね。夜は虫の声と太鼓の練習の音が聞こえてきます。